
 
Verbale n. 1 

 Anno scolastico 2022/2023 

Consiglio d’Istituto 
 

Il giorno 9 del mese di settembre dell’anno 2022, alle ore 15:30 a seguito di regolare invito, si è riunito il 

Consiglio d’ Istituto convocato in seduta ordinaria in modalità telematica https://meet.google.com/fvc-

jguq-rgr?hs=224  

All’appello risultano: 

 Generalità Qualifica Presente Assente 

 Prof. Maria Letizia Gentile Dirigente Scolastico X  

1.  Accardo Carla  Rappresentante del personale docente X  

2.  Alagna Giuseppina  Segretario verbalizzante X  

3.  Cangemi Antonella  Rappresentante del personale docente X  

4.  Gennaro Giuseppe  Rappresentante del personale docente X  

5.  Rusticano Maria Rosaria  Rappresentante del personale docente X  

6.  Bavetta Rosa Maria 
 

Rappresentante del personale docente X  

7.  Tritico Francesca  Rappresentante del personale docente X  

8.  Valenti Vito  Rappresentante del personale docente X  

9.  Accardo Nicola  Rappresentante dei genitori X  

10.  Corte Maria Francesca Rappresentante dei genitori X  

11.  Di Stefano Graziella Rappresentante dei genitori X  

12.  Giarratano Domenica Mirella  Rappresentante dei genitori X  

13.  Lombardo Francesca  Rappresentante dei genitori X  

14.  Salvaggio Leonarda  Rappresentante dei genitori  x 

15.  Siragusa Clara  Rappresentante dei genitori X  

16.  Zeoli Ambra  Presidente del Consiglio X  

17.  Cascio Agata Maria  Rappresentante del personale ATA X  

18.  Maggio Anna Lisa  Rappresentante del personale ATA X  

 

https://meet.google.com/fvc-jguq-rgr?hs=224
https://meet.google.com/fvc-jguq-rgr?hs=224


 

    
 
 

Accertata la sussistenza del quorum costitutivo e di quello deliberativo, il Presidente dichiara aperti i lavori e 

procede alla lettura dell’Ordine del giorno: 

1. Saluti del Dirigente; 

2. Approvazione verbale seduta precedente; 

3. Integrazione regolamento attività negoziale; 

4. Criteri assegnazione docenti alle classi; 

5. Criteri formazione delle classi;  

6. Avvio attività didattiche; 

7. Organizzazione tempo scuola. 

 

ODG n.1 “Saluti del Dirigente” 

TRATTAZIONE: Il Dirigente, Prof.ssa Maria Letizia Gentile, saluta tutti i membri del consiglio e apre i lavori 

seguendo i punti all’ordine del giorno. 

____________________ 

ODG n.2 Lettura e approvazione verbale della seduta precedente. 

TRATTAZIONE: Il Presidente del Consiglio, signora Ambra Zeoli, dopo la lettura del verbale della seduta 

precedente, ne procede all’approvazione. 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

14 / 4 

 

DELIBERA n. 1  

Il Consiglio delibera con 14 voti favorevoli e 4 di astensione il punto all’ODG n. 2 “Approvazione verbale 

della seduta precedente”. 

____________________ 

ODG n. 3 “Integrazione regolamento attività negoziale” 

TRATTAZIONE: Prende la parola, la D.S. che propone al consiglio d’istituto di inserire la possibilità di 

effettuare contratti con incarico pluriennale per: 

 Responsabile di sicurezza; 

 Controlli di sicurezza; 

 Medico competente;  

 Servizio di assicurazione. 

Il Presidente del Consiglio, Signora   Ambra Zeoli, invita i membri del Consiglio a votare il 3° punto all’ ODG. 

VOTAZIONE: 



 

    
 
 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

18          / / 

DELIBERA n. 2  

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n. 3 “Integrazione regolamento attività negoziale” 

Ancora su questo punto si informa il consiglio che con la L. 108/2021 è stato convertito in legge il decreto 

“Semplificazione bis” (valido fino a giugno del 2023) che snellisce le procedure e accelera l’iter di realizzazione 

delle opere. Pertanto si chiede di autorizzare il D.S. ad usufruire del decreto, ogni qualvolta sussista 

l’immediatezza.  

Il Presidente del Consiglio, Signora Ambra Zeoli, invita i membri del Consiglio a votare ancora il 3° punto  

all’ ODG. 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

18          / / 

 

DELIBERA n. 3 

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n. 3 “Integrazione regolamento attività negoziale” 

______________________ 

ODG n.4 “Criteri assegnazione docenti alle classi” 

TRATTAZIONE: La D.S. ritiene fondamentale rendere un servizio funzionale nel rispondere ai bisogni dei 

bambini. La continuità ai docenti viene assicurata solamente se funzionale invece viene sospesa quando 

questa non lo è. Un obiettivo valido è quello di assicurare agli alunni di ogni ordine e grado un docente di 

riferimento stabile. Inoltre può anche accadere che una continuità venga interrotta per stabilire funzionalità 

ad un altro gruppo. Dopo diversi interventi da parte di genitori che richiedono la costanza di insegnanti validi 

per tutti i 5 anni, il presidente del consiglio Ambra Zeoli invita i membri del Consiglio a votare il 4° punto all’ 

ODG. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

18 / / 

 

DELIBERA n. 4  

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.4 “Criteri assegnazione docenti alle classi”. 

________________________ 

 

 

 



 

    
 
 

ODG n.5 “Criteri formazione delle classi”. 

TRATTAZIONE: La D. S. porta a conoscenza il consiglio dei criteri per la formazione delle classi: 

 Territorialità; 

 Scelta del compagno nel momento dell’iscrizione; 

 Classi eterogenee. 

La presidente del consiglio Zeoli chiede se sussiste la possibilità di trovare una soluzione per far rimanere a 

Poggioreale il primo anno di scuola secondaria di primo grado. La D.S. risponde che bisognerebbe attivare le 

pluriclassi di primo e secondo anno e in seguito con le risorse del ministero, iniziare un laboratorio di 

consolidamento e potenziamento. A questo punto Il Presidente del Consiglio, Signora Ambra Zeoli, invita i 

membri del Consiglio a votare il 5° punto all’ ODG. 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

18 / / 

 

DELIBERA n.5 

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.5 “Criteri formazione delle classi”. 

_______________________ 

ODG N. 6 “Avvio attività didattiche”. 

TRATTAZIONE: La D.S. insieme al consiglio decide le date di avvio delle attività didattiche: 

 

Il Presidente del Consiglio, Signora Ambra Zeoli, invita i membri del Consiglio a votare: 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

18 / / 

DELIBERA n. 6:  

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.6 “Avvio attività didattiche”. 



 

    
 
 

__________________ 

ODG N. 7 “Organizzazione tempo scuola”. 

TRATTAZIONE: Il D.S. propone al consiglio di togliere, alla scuola secondaria di primo grado di Santa Ninfa, il 

rientro nella giornata di venerdì in modo tale da dare maggiore tempo alle famiglie per stare insieme. 

Pertanto le giornate di rientro saranno il lunedì e il mercoledì.  

Il Presidente del Consiglio, Signora Ambra Zeoli, invita i membri del Consiglio a votare: 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

18 / / 

 

DELIBERA n.7  

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.7 “Organizzazione tempo scuola”. 

 

Null’altro dovendosi aggiungere, la seduta è tolta alle ore 17.00. 

Letto e sottoscritto. 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE IL PRESIDENTE 

 

 

 

                         Ins. Alagna Giuseppina                                                                Ambra Zeoli 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

    
 
 

 

 


